



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 25. Februar 2014

P135493

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum funktionieren die Notknöpfe nicht bei der Polizei?

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Die Notrufanlagen in den Zellen der Kantonspolizei funktionieren einwandfrei. Zudem werden sämtliche belegten Zellen aus Sicherheitsgründen videoüberwacht, ohne dass eine Aufzeichnung der Bilder erfolgt.

